

Le public a beaucoup apprécié

Ceux qui se sont déplacés à St Paul le Jeune samedi 8 mars n'ont pas été déçus. Quatre jeunes saxophonistes de 18 ans (Stephen Dufays au baryton, Olivier Trujou au ténor, Hervé Navuec à l'alto, et Rémy Villecroze à l'alto et au soprano, instrument peu connu) sont venus de la Seyne-sur-Mer dans le Var régaler le public avec une sélection de morceaux allant d'un polka de Johanne Strauss à un rag de Scot Joplin en passant par des rythmes africains, du jazz, du swing et d'autres encore, sur lesquels ils ont ajouté parfois des improvisations. Le public a beaucoup apprécié. Ils sont venus à St Paul à l'initiative de Jean-Paul Blanc, né aux Rousses, qui s'occupait autrefois du feu "Festival en Cévennes" à Banne, et qui est maintenant secrétaire de la Philharmonique "La Seynoise". Une très bonne



initiative ! Ce sont tous d'anciens élèves de l'école municipale de musique de La Seyne, membres de la Philharmonique "La Seynoise" et du Big Band de l'école municipale de musique. Ils sont inscrits au concours de l'Anche d'Or à Hyères en juin. On leur souhaite bonne chance.